



children
international®

INFORME DE IMPACTO 2023

ADENTRO

Su generosidad y colaboración están catalizando cambios significativos en las vidas de los niños y jóvenes y las comunidades en las que viven. Conozca el progreso que Children International ha logrado en nuestras iniciativas gracias a su constante apoyo.

ZeJay, 10 años
FILIPINAS



Usted es un catalizador DEL CAMBIO

Gracias por invertir en Children International. Su generosidad está ayudando a los niños y jóvenes en todo el mundo a alcanzar su pleno potencial, y nos emociona informarle sobre el progreso que se ha producido en nuestros programas. Con su ayuda, seguimos ofreciendo esperanza y un camino estratégico para romper el círculo vicioso de la pobreza generacional.

Sin duda, su firme apoyo cataliza el cambio: alivia las concesiones que los padres a menudo tienen que hacer para satisfacer las necesidades básicas de sus hijos. Inculca confianza en los niños. Y crea acceso a las oportunidades que cada niño necesita para convertirse en un ciudadano sano, comprometido y productivo. Este impacto se amplifica aún más a través de la gama de programas que Children International ofrece a los jóvenes en su camino hacia la edad adulta.

Atendemos a cada aspecto del niño. Eso significa llegar a los niños donde están, con programas personalizados que fomenten hábitos saludables, promuevan su educación, los equipen con habilidades para la vida y los preparen para la fuerza laboral. En conjunto, estos son los elementos esenciales que están ayudando a que los niños salgan de la pobreza. Todo esto es posible gracias a usted.



La familia Orellano de la Rosa COLOMBIA

El apadrinamiento es el CORAZÓN de lo que hacemos

Estamos muy agradecidos a los padrinos que ofrecen contribuciones mensuales a los niños y jóvenes que apoyamos. De este modo, usted está contribuyendo a nuestra misión de multiplicar la bondad y acabar con la pobreza. Sus donaciones rutinarias impulsan cada hito en el camino de un niño hacia la edad adulta y la independencia económica, y este apoyo tiene un efecto dominó: brinda a los niños acceso a oportunidades que fomentan cambios tangibles también para sus familias y comunidades.

Un ejemplo de esto es Aiden, de 5 años, que participa en nuestros programas de alfabetización y desarrollo infantil temprano en Little Rock, Arkansas. Estos y otros programas lo están preparando para una vida de aprendizaje.



“¡Me encanta aprender el abecedario aquí y me encanta CI!”

— AIDEN, 5 AÑOS, LITTLE ROCK, AR



“Children [International] me ayudó a superar muchas cosas y me ayudó a [dejar de sentirme] menos importante que los demás”.

— EVELYN, 15 AÑOS, MÉXICO

También está Evelyn, una joven mexicana de 15 años de edad, quien atribuye a sus años de participación en programas de Children International, como los deportes, el haberle dado un mejor sentido de sí misma.

EN 2023, ASÍ ES COMO USTED MARCÓ LA DIFERENCIA

Más de **218 000** niños y jóvenes participaron en programas

El **100 %** de los niños y jóvenes apadrinados recibieron asistencia económica

27 000 niños fueron notificados que podían unirse a nuestro programa de apadrinamiento y recibir beneficios

1,7 millones de familiares y miembros de la comunidad se beneficiaron de programas de acceso a la salud

María, una madre en la República Dominicana, expresa una gratitud similar.

“El apadrinamiento es como una luz al final del camino. Aparece ayuda de las personas que apadrinan a mis hijos. A través de ellos, nos ayuda a todos”.

— MARÍA, MADRE DE EIMY REPÚBLICA DOMINICANA



La financiación de proyectos AMPLIFICA el impacto

Todo comenzó hace 20 años con una solicitud de correo directo. Así fue como Gordon Bailey y su esposa Donna conocieron a Children International y decidieron apadrinar a dos niños en Ecuador. Sin embargo, Gordon dice que siempre tuvo preguntas: ¿Es el niño real y el dinero es verdaderamente para el niño?

Las respuestas que recibió Gordon fueron tan profundas (sí, el niño es real y había muchos otros niños necesitados) que se convirtió en uno de los mayores colaboradores de Children International. Él y Donna empezaron apadrinando niños y luego se sintieron impulsados a hacer más.

Eso llevó a una visita a la República Dominicana con Children International para conocer a los niños apoyados por los donantes y a sus familias, y para experimentar la amplia programación ofrecida a estos jóvenes. Gordon y Donna habían planeado hacer una donación de \$25 000 para los esfuerzos de Children International en la República Dominicana. Durante su primera visita, esa cantidad se multiplicó por diez, lo que resultó en la construcción de un centro comunitario en Los Tanquecitos. Este fue el primero de los tres centros que él y Donna ayudaron a construir en la isla. También han financiado centros en Guatemala.

Mientras formaban parte de la junta directiva de Children International, Gordon y Donna proporcionaron el financiamiento inicial para un programa de desarrollo de la fuerza laboral de Children International para equipar a los jóvenes con habilidades vocacionales que tienen una gran demanda en sus comunidades. El objetivo del programa sería conectar a los jóvenes con los empleadores participantes, permitiéndoles establecer un historial laboral mientras obtienen un ingreso. Gordon denominó el programa Hacia el Empleo y, desde su inicio, se ha convertido en la pieza central de los esfuerzos de Children International para equipar a los jóvenes adultos con las habilidades para la vida y el trabajo que necesitan para sustentarse y convertirse en ciudadanos productivos.

Pensé que ‘Hacia el Empleo’ definiría exactamente lo que hace nuestro programa, dice el ejecutivo de marketing jubilado. “Escoge a un joven y lo coloca en un puesto de trabajo. El nombre refleja el beneficio”.

Gordon y Donna han seguido apoyando a Children International con importantes donaciones cada año. Actualmente apadrinan a 10 niños, y sus tres hijas y cinco nietos han fijado entre sus prioridades dar donaciones a Children International.

“El hecho de que nos involucráramos ha tenido un impacto enorme y positivo en nuestra familia”, afirma Gordon. Nos cambió. Cambió nuestra forma de ver el mundo, lo que pensábamos que era importante. Nos dio gratitud por lo que tenemos. ●



Hacia el Empleo Children International

“Estudiar esta carrera me hace muy feliz. Voy a tener una profesión para darle todas las oportunidades a mi hija y a mi familia, porque ellos son mi gran motivación”.

— Jessica
Participante de
Hacia el Empleo
COLOMBIA



Jessica con su hija y su abuela



Nuestro programa de fuerza laboral está CAMBIANDO vidas

Jessica, de 23 años, se siente orgullosa cada mañana cuando se pone el uniforme de asistente de farmacia que usa en la escuela técnica a la que asiste en Barranquilla, Colombia. Las prendas simbolizan un sueño en progreso que ha sido posible gracias a la iniciativa Hacia el Empleo® de Children International.

Su interés por la atención médica se ha visto impulsado por experiencias personales. Cuando tenía 10 años, su madre murió por insuficiencia respiratoria, una enfermedad de la que se pregunta si su madre se habría recuperado si hubiera tenido acceso a atención médica adecuada. Actualmente vive con la abuela que la crio y ahora cuida de ella, ayudando a administrar los medicamentos de su abuela para asegurarse de que los tome correctamente.

Desde que recibió una beca de Hacia el Empleo para capacitarse como asistente de farmacia, Jessica se ha esforzado por aprender todo lo posible y prepararse para un futuro mejor —para ella, su hija y su abuela—.

Hacia el Empleo brinda a jóvenes como Jessica

acceso a orientación profesional, capacitación en habilidades específicas y acceso a empleos de nivel inicial que pueden transformar positivamente su futuro. Trabajamos en colaboración con más de 100 empresas de las comunidades de los jóvenes para ayudar con la colocación laboral relevante para cada fuerza laboral local. También ofrecemos becas para financiar estudios universitarios, capacitación técnica y certificados, y acceso a STEAM y a un plan de estudios para mejorar sus competencias.

Nuestros jóvenes que participan en Hacia el Empleo se gradúan de Children International con oportunidades que les dan la oportunidad de apoyar económicamente a sus familias y también contribuir a sus comunidades.

Son resultados como estos los que espera Jessica, a quien le faltan unos meses para terminar sus estudios. ●

7397 (o el 85%)
jóvenes completaron
nuestro programa Hacia
el Empleo en 2023



Alianzas estratégicas PROFUNDIZAN nuestro apoyo

La enfermera Lilian Maambo a menudo no tiene las jeringas, los termómetros u otros suministros que necesita para dar atención pediátrica eficaz a los niños que acuden al Hospital General de Kanyama en Lusaka, Zambia, el cual atiende a muchos jóvenes que participan en los programas de Children International.



Lilian Maambo

El primer paso es evaluar los signos vitales para obtener una comprensión integral de la salud del niño, explica Lilian, quien, en sus más de diez años de trabajo en el hospital público, se ha enfrentado a este reto con frecuencia. Es una realidad en muchos países de escasos recursos.

Garantizar que los niños y los jóvenes tengan acceso a una atención médica asequible y de calidad es fundamental para nuestra misión, y es un ejemplo de cómo nuestro equipo de Alianzas Estratégicas Globales está fomentando relaciones para ayudar a invertir esta tendencia. Desde brindar acceso a atención dental y exámenes médicos hasta ayudar a desarrollar sistemas de salud comunitarios más sólidos, estamos trabajando para promover la equidad sanitaria en las comunidades globales a las que sirve Children International. En 2023, entregamos suministros, equipos y medicamentos críticos a centros de atención médica en Zambia, Filipinas y otros lugares.

Nuestro equipo de alianzas estratégicas también ha facilitado apoyo en forma de campañas de donaciones en el lugar de trabajo, subvenciones de uno o varios años y donaciones de productos a gran escala que están ayudando a los jóvenes que atendemos y a muchos otros a convertirse en ciudadanos sanos y con empleos sostenibles.

Para líderes comunitarios locales como Lilian, los resultados de nuestras colaboraciones estratégicas (en este caso, donaciones de suministros médicos) no solo han sido fundamentales para mejorar los recursos hospitalarios, sino también para marcar una diferencia en toda la comunidad.

“Apreciamos lo que Children International está haciendo por nosotros porque no podemos hacerlo solos”. ●

“Su ayuda nos facilita la vida y beneficia a nuestra comunidad”.

– LILIAN MAAMBO, ENFERMERA ZAMBIA

SUS DONACIONES DE TODO TIPO FUERON IMPORTANTES EN 2023:

- 1040 sillas de ruedas recibidas en centros médicos de Filipinas.
- Más de 600 empleados de Microsoft participaron en nuestro programa de donaciones en el lugar de trabajo.
- 42 envíos de medicamentos, insumos médicos y útiles escolares recibidos en Filipinas, Honduras y Zambia.



Nuestro enfoque HOLÍSTICO está creando un cambio generacional

A través de nuestros programas, acompañamos a los jóvenes desde los 2 años hasta la edad adulta de forma que se sientan vistos, valorados y empoderados.

Desde actividades interesantes como nuestros programas integrales de música y deportes hasta oportunidades de aprendizaje que incluyen el desarrollo de la primera infancia, la robótica, el crecimiento emocional y social, la alfabetización y una introducción a las artes creativas, estamos preparando a los jóvenes para llevar una vida productiva.

Hacemos esto en conjunto con la construcción de relaciones con sus familias y comunidades, que son esenciales para proporcionarles otro nivel de apoyo que fomente su potencial.

“Como organización de desarrollo infantil y juvenil... tenemos la oportunidad de pensar a largo

62 065 niños y jóvenes completaron nuestros programas educativos

EDUCACIÓN: Nuestros programas educativos proporcionan a niños y jóvenes apoyo y recursos académicos, como acceso a libros, computadoras, competencias digitales y exposición a STEAM (ciencia, tecnología, ingeniería, artes y matemáticas).

49 075 niños participaron en nuestros programas de habilidades para la vida

HABILIDADES PARA LA VIDA: Nuestro programa de habilidades para la vida hace que los niños descubran la música y el arte, aborda el bienestar emocional, fortalece las habilidades de liderazgo, mejora las competencias digitales y más.

“Hay todo tipo de oportunidades que podemos crear si trabajamos paso a paso...”



– DOUG BASSETT, VICEPRESIDENTE PROGRAMAS Y OPERACIONES GLOBALES

plazo”, dice **Doug Bassett**, quien se unió a Children International como vicepresidente de Programas y Operaciones Globales en 2022 y aporta más de 30 años de experiencia en desarrollo infantil y juvenil internacional. Destacando el rango de edades al que sirve Children International, continuó: “Hay todo tipo de oportunidades que podemos crear si trabajamos paso a paso. Ese es el poder del enfoque del apadrinamiento”.

El personal de Programas está reforzando sus esfuerzos para brindar servicios innovadores y evolutivos a lo largo de la participación de los jóvenes en Children International, culminando con Hacia el Empleo. Esta iniciativa de desarrollo de la fuerza laboral es un cambio revolucionario comprobado, dice Doug.

“Somos muy eficaces a la hora de ayudar a los jóvenes a conseguir un trabajo, y eso es muy importante”. ●

Gracias a USTED, estamos multiplicando la bondad

Este Informe de Impacto de 2023 ofrece un resumen de la transformación que está ocurriendo a través de Children International con su colaboración. Juntos, seguiremos multiplicando la bondad en el mundo. Gracias por su generosidad y compasión. Gracias a ustedes —nuestros padrinos, voluntarios, socios estratégicos e inversores globales— y con ustedes, estamos brindando esperanza, oportunidades y un camino a seguir para esta y futuras generaciones.

Aunque muchos de nuestros jóvenes ingresan a la fuerza laboral con trabajos de nivel inicial, algunos también están adoptando otro camino: el espíritu empresarial. Wilfranz, un graduado de Children International radicado en Filipinas, ejemplifica cómo el camino desde el apadrinamiento hasta Hacia el Empleo puede ayudar a uno a realizar sus sueños de todo tipo.

Ahora, con 26 años, Wilfranz es propietario de una empresa de estudios geológicos. Incluso en la cima de su éxito, recuerda vívidamente las punzadas de hambre que sentía de niño y cómo vendía desecho

para comprar comida. También recuerda haber soñado. Quería ser ingeniero. Quería mantener a su familia y sacarla de la pobreza.

Hoy, reconoce a Children International por desempeñar un papel fundamental en convertir esas metas en realidad. Wilfranz, quien se graduó de nuestro programa Hacia el Empleo®, atribuye a Children International el haberle enseñado cómo administrar el dinero y comunicar sus ideas.

Dice que su padrino y los líderes de Children International que lo guiaron aumentaron su confianza. Sé que puedo hacer cosas, dice. Puedo trabajar en lo que nuestros clientes quieran que hagamos. Más que cualquier otra cosa, es el resultado para la familia de Wilfranz lo que ha sido más gratificante para él. Gracias a usted y su apoyo, sus vidas también cambiaron.

“El hecho de haber evitado que mis hermanos pasaran por las dificultades que yo he experimentado: ese es [mi] logro del que me siento más orgulloso”. ●



ARRIBA:
Wilfranz a los 6 años

“Gracias. ... Prometo que seguiré ayudando a mi comunidad y empoderando a otros niños apadrinados. Mírenme ahora, ustedes pudieron realizar un sueño”.

— **WILFRANZ, 26 AÑOS**
FILIPINAS

